

Samedi 1er et dimanche 2 octobre 2022, le salon du livre a animé le cœur de ville du Mans en clôture de la semaine de l'événement « Faites lire ». Les lecteurs et lectrices se sont déplacés en nombre pour rencontrer les auteurs présents et pour assister aux conférences proposées tout au long du week-end.

Dans les allées du salon du livre 2022, au Mans, il était possible de croiser, entre autres, Tatiana de Rosnay, Mélissa Da Costa, Jean-François Kahn, Lola Lafon, Charline Vanhoenacker ou Patrick Sébastien... Une belle occasion pour les visiteurs d'échanger avec de nombreux auteurs (ils étaient 180 cette année) et de se faire dédicacer leurs ouvrages.

« J'ai passé ces deux jours à discuter avec des auteurs et à écouter les conférences. C'était passionnant, nous avons de la chance d'avoir ce salon au Mans. » (Laure, lectrice)



« Grace aux salons comme « Faites Lire », nous pouvons rencontrer nos lecteurs et donc mettre des visages sur ces personnes pour lesquelles nous écrivons. » (Mélissa Da Costa, autrice)



« C'est important que des manifestations comme celle-ci existent. Elles permettent de mettre en avant la lecture et de soutenir les librairies indépendantes. » (Ludovic Manchette, traducteur et romancier)





Texte et photos : Mattéo LEBRETON.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)